



***La senadora Maribel Vaquero y el parlamentario Iñigo Barandiaran conocieron los detalles del proyecto de desarrollo urbanístico de la playa de vías de Beasain***

***El gobierno municipal continúa trabajando por el bienestar de la ciudadanía configurando el futuro Beasain***

Los responsables municipales del equipo de gobierno con la alcaldesa Leire Artola al frente han mostrado los detalles del proyecto de desarrollo urbanístico de la playa de vías de Beasain a la senadora Maribel Vaquero y el parlamentario Iñigo Barandiaran, representantes políticos del partido nacionalista vasco en Madrid. Ambos estuvieron en Beasain conociendo al detalle in situ el citado proyecto.

El objetivo no ha sido otro que presentar los detalles del proyecto de integración de la playa de vías de Adif a la trama urbana que posibilite el crecimiento y aprovechamiento del citado espacio para dotar al municipio de servicios dirigidos a la ciudadanía. De este modo, y una vez que a lo largo de este año se lleve a cabo la contratación por parte del Ministerio de Fomento del estudio informativo de la variante ferroviaria de Ordizia-Beasain, se pretende que dicho estudio tenga en cuenta el proyecto elaborado por parte del gobierno municipal. De ahí que la colaboración de los representantes políticos vascos en las instituciones de Madrid sea importante para la

consecución del proyecto del gobierno municipal.

### **Una labor de gestión supramunicipal**

El actual gobierno municipal viene trabajando en este proyecto estratégico desde hace dos legislaturas. Las gestiones realizadas a través de las personas del grupo político vasco representadas en Madrid han supuesto que este proyecto haya tenido una partida de 500.000 euros en 2016 para hacer un estudio sobre el cambio de ubicación de la playa de vías.

A través del seguimiento realizado los últimos años, el actual gobierno municipal se ha reunido en distintas fases con miembros de su grupo político representado en Madrid y con responsable del Ministerio de Fomento y Adif en Madrid y en Bilbao. Así, en 2019 representantes del gobierno municipal se reunieron en Madrid con responsables de Adif para exponer la necesidad y la premura que supone la integración del espacio de propiedad de Adif para el crecimiento futuro de Beasain ya que debido a la actual configuración orográfica del municipio resulta muy difícil el desarrollo y la expansión urbanística ya que la falta de terreno apropiado genera un crecimiento fraccionado y discontinuo.

Del mismo modo se reunieron en Bilbao con responsables de patrimonio y operaciones de la zona norte de Adif para analizar la viabilidad económica de la operación de trasladar de lugar la playa de vías.

### **Proyecto clave en el crecimiento de Beasain**

El proyecto de integrar la playa de vías a la trama urbana, es uno de los proyectos estratégicos más importantes del gobierno municipal. El citado espacio es estratégicamente clave en el crecimiento futuro de Beasain. Realizar estas obras que supongan el cambio de ubicación de la playa de vías es competencia de Adif y por consiguiente de Fomento.

Una vez realizado el estudio informativo supondrá un avance importante para los intereses municipales ya que este estudio condicionará el objetivo final de integrar en la trama urbana la actual playa de vías de Adif. Se prevé que en esa zona se contemplen espacios verdes, para el comercio, servicios, ocio, viviendas, deporte, etc., además de una estación intermodal y salidas y entradas a Beasain desde el eje viario de la carretera N-1.

```
jQuery("#share327") . jsSocials({shareIn: "popup",shares: [{ share: "twitter", label: "Tweet", via: "", hashtags: "", text: "Encuentro entre mandatarios municipales y representantes vascos en Madrid para impulsar el proyecto de integración de la playa de vías", url: "https:
```

```
//beasain.eus/es/gobierno-municipal-noticias/3567-encuentro-entre-mandatarios-municipales-y-representantes-vascos-en-madrid-para-impulsar-el-proyecto-de-integracion-de-la-playa-de-vias"},{ share: "facebook", label: "Compartir", url: "https://beasain.eus/es/gobierno-municipal-noticias/3567-encuentro-entre-mandatarios-municipales-y-representantes-vascos-en-madrid-para-impulsar-el-proyecto-de-integracion-de-la-playa-de-vias"},{ share: "linkedin", label: "Compartir", url: "https://beasain.eus/es/gobierno-municipal-noticias/3567-encuentro-entre-mandatarios-municipales-y-representantes-vascos-en-madrid-para-impulsar-el-proyecto-de-integracion-de-la-playa-de-vias"},{ share: "whatsapp", label: "WhatsApp", shareIn: "self", text: "Encuentro entre mandatarios municipales y representantes vascos en Madrid para impulsar el proyecto de integración de la playa de vías", url: "https://beasain.eus/es/gobierno-municipal-noticias/3567-encuentro-entre-mandatarios-municipales-y-representantes-vascos-en-madrid-para-impulsar-el-proyecto-de-integracion-de-la-playa-de-vias"},{ share: "email", label: "E-mail", shareIn: "self", text: "Encuentro entre mandatarios municipales y representantes vascos en Madrid para impulsar el proyecto de integración de la playa de vías", url: "https://beasain.eus/es/gobierno-municipal-noticias/3567-encuentro-entre-mandatarios-municipales-y-representantes-vascos-en-madrid-para-impulsar-el-proyecto-de-integracion-de-la-playa-de-vias"},{ share: "telegram", label: "Telegram", shareIn: "self", text: "Encuentro entre mandatarios municipales y representantes vascos en Madrid para impulsar el proyecto de integración de la playa de vías", url: "https://beasain.eus/es/gobierno-municipal-noticias/3567-encuentro-entre-mandatarios-municipales-y-representantes-vascos-en-madrid-para-impulsar-el-proyecto-de-integracion-de-la-playa-de-vias"},]}});
```